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В решенияхV\ a  съезда iuic u  каждыи- с»дс^  
ский человек видит новое яркое проявление за
боты Коммунистической партии о благе народа. 
В ответ на эту заботу советские люди сделают 
все для того, чтобы претворить в жизнь пред
начертания партии, обеспечить новые победы в 
строительстве коммунизма.

Цев» 16 м п .

Боевая задача коллентива  
четвертого стройрайона

Б  наш ем  городе в боль
ших м асш табах  ведется ка  
питальное строительство.
Е ж егодно отпускаю тся боль
шие средства н а  б лагоуст
ройство города и площ адок 
промы ш ленны х сооруж ений, 
строительство ш оссейных и 
асф альтны х дорог, расш и ре
ние водопроводны х и кан а 
лизационны х сетей, О сваи
в ая  эти средства, коллектив
четвертого строительного
район а в минувш ем году вы 
полнил больш ие р а б о т ы  п о  
благоустройству города и
промыш ленной площ адки. 
С илам и района улож ено 32 
ты сячи тонн асф альта , по
строено свыш е 30 килом ет '
ров ш оссейных и ж елезны х
дорог. Заасф альти рован ы  
дороги, связы ваю щ ие . Сод- 
гор од с рабочим и п оселка
ми. десятки  улиц города.

В текущ ем году т ак ж е  н а
м ечена больш ая програм м а 
благоустройства С оцгорода 
и прилегаю щ их к нему рай о
нов. О сущ ествить эту  про
грам м у при зван  коллектив 
четвертого района.

В весенне-летний период 
строителям  района предсто
ит закончить асф ал ьти р о ва
ние р я д а  .улиц в Соцгороде, 
в том числе улиц им, П уш 
кина, М олотова, М аяковско
го, О ктябрьской, Сибирской, 
П обеды , заасф альти ровать  
улицы им. М ичурина, П а в 
лова, П окры ш кина, Ч апаева, 
трам вай ное меж дупутье, 
площ адки гар аж ей  автобазы  
и ТЭ Ц , ряд  улиц индивиду
альной застройки . С троите
л ям  предстоит закончить р а 
боты по благоустройству 
территории завода, где д и 
ректором т. М ирсков, зав о 
дов строительной индустрии, 
холодильника и ряда других 
объектов. В общ ем итоге 
коллектив рай он а  в этом го
д у  н ам ечает  сделать 12 ты 
сяч кв. метров гравийного 
основания и свы ш е 25 тысяч 
кв. метров асф альтны х по
крытий.

П о опыту прош лы х лет 
строители района начали  з а 
ранее готовиться к весенне- 
летнем у периоду. У ж е сей
час полностью  отремонтиро
ваны  катки , асф ал ьто у кл ад 
чики, пополнился п ар к  м еха
низмов, недавно район полу
чил 4 новых автогрейдера. В 
главной конторе подсобных 
предприятии д ля  дорож н и 
ков готовятся паребрик, бор
дюры. О днако подсобников 
следует упрекнуть в том, что 
они слиш ком м едленно вы- 

ч чняют за к а з  по изготовле- 
.ию ш такетника. Н а  сегодня 

деревообделочники изгото

вили лиш ь 1000 метров 
ш такетни ка при за к а зе  на 
27000. Н есвоевременное ВЫ 
полнение этого за к а за  м ож ет
привести к  сры ву граф иков
по благоустройству.

П омимо работ, связанны х 
с асф альтированием  дорог, 
весной и осенью строителям  
предстоит вы садить на у л и 
ц ах  города 1000 крупны х д е 
ревьев и 15 тысяч кустарни 
ков, Р аботы  по озеленению  
требую т особой вним ательно
сти. Д еревья  нуж но вы са
дить своевременно, чтобы 
они приж ились, чтобы не 
приш лось одну и ту ж е  у л и 
цу озеленять несколько раз.

С нынеш него года коллек
тив четвертого района не бу
дет  строить кан али зацию  и 
водопровод в новых к в ар та 
л ах  города. Это будут д е 
л ать  строители коллектива 
т. Ч ерняева, однако району 
предстоит ликвидировать 
больш ие недоделки, связан 
ные с прокладкой  водопро
водных и канализационны х 
коммуникаций в заселенной 
части города. К  таким  недо
делкам  в первую  очередь от
носятся — ли вн евая  к ан али 
зац и я  на центральны х м а
гистралях  города, р а з 
грузочный и напорны й кол 
лекторы  от 107 квартала . С 
наступлением  тепла все р а 
боты на этих ком м уникациях 
нужно- закончить и сдать в 
постоянную  эксплуатацию , 
ибо практика п оказала , что 
затяги ван ие сроков сдачи в 
эксплуатацию  подземных 
трубопроводов отнюдь не 
способствует повыш ению их 
прочности.

Д ирективы  XX съ езд а  п ар 
тии предусм атриваю т д а л ь 
нейш ее развитие ж илищ ного 
строительства в городах и 
рабочих поселках, повы ш е
ние м атериального и ку л ь
турного уровня народа. Г о 
сударство  не ж ал еет  средств 
д л я  создания хорош их усло
вий труда и ж изни тр у д я 
щ имся наш его города. З а д а 
ча строителей четвертого 
рай он а— разум но использо
вать эти средства и успешно 
выполнить в этом году план 
по благоустройству.

В реш ениях XX съезда 
К П С С  каж ды й  советский 
человек видит новое яркое 
проявление заботы  К ом м у
нистической партии о благе 
народа. В ответ на эту  за б о 
ту  советские лю ди сделаю т 
все д ля  того, чтобы претво
рить в ж и знь предначерта
ния партии, обеспечить но
вы е победы в строительстве 
коммунизма.

Трудовой день нашего города
Ценные предложения

К сведению депутатов городского Совета
26 м арта в 2 часа в за л е  заседаний горсовета состоит

ся 11 сессия городского Совета депутатов трудящ ихся.

Исполком,

Рационализаторы вуонечпо- 
термйчемсого цеха ремонтно-ме
ханического завода отвечают 
практическими делами на исто
рические решения XX съезди 
КПСС, внося свой вклад в дело 
улучшения организации лроиз- 
во детва.

Так, мастер т. Афанасьев Н. в 
содружестве с кузнецом Т. МбРГИ- 
невым внесли ценное предложе
ние по изменению технология 
ЛОВКИ переходов (колен). Внедре
ние этого предложения дает эко
номию металла на изготовлении 
этих деталей до 40 процентов, 
сокращается время на их механи 
ческую обработку, что повышает 
производительность труда ста-

ночников механосборочного цеха.
Не менез ценно и второе предло

жение рационализаторов, направ
ленное на изменение технологии
ковки  тройников Н УГОЛЬНИКОВ.
С применением технологии, пред
ложенной тт. Афанасьевым II 
Мергиневым, при ковке указан
ных деталей также достигается 
большая экономия металла.

Претворено в жизнь в марте и 
предложение мастера т. Тонких 
по подводке к .кузнечным печам 
воздуха для более быстрого в них 
нагрева металла. Благодари ЭТО
МУ на 10— 15 процентов возрос
ла производительность кузнеч- 
ных печей.

М. Александров.

Награждены Почетными грамотами
Комсомольцы и молодежь заво

да № 1 упорно овладевают тех
нологией производства. Успешно 
справляются со своими обязанно
стями операторы Лидия Федорова 
(цех № 8), Антонида Гайфуллина 
(цех №  7), мотористка цеха №  1 
Едена Гаев, электрик цеха № 2 
Александр Бережных.

За хорошую производственную 
работу эти товарищи награждены 
Почетными грамотами.

Комсомольцы и молодежь заво
да в свободное от работы время 
наводят порядок в цехах и на 
территории, прилегающей к ним, 
собирают и сдают десятки тони 
металлического лома.

За активное участие в сборе 
металлического лома горком 
ВЛКСМ наградил комсомольскую 
организацию цеха № 6 (зам. сек
ретаря т. Дудкевич) Почетной 
грамотой.

Помощь строителей колхозному селу
В дни работы XX съезда пар

тии строители 4-го района брали 
обязательство до 10 марта закон
чить работы по сооружению пер
вой очереди водопровода и кана
лизации в двух строящихся МТС. 
Строители сдержали слово. В 
первой декаде марта в этих МТС 
закончена укладка труб е мон
тажом узлов. Полным ходом раз
вернулись работы по строитель
ству водопровода и канализации 
еще в двух МТС.

Хорошо трудится на строитель
стве МТС комплексная бригада,

возглавляемая т. Середой. Сред
няя производительность труда в 
этой бригаде составляет 126 
процентов.

Выполняя свои шефские обяза
тельства перед колхозом имени 
Щербакова, строители коллекти
ва недавно сдали в эксплуата
цию коровник. На строительстве 
коровника особенно хорошо по
трудились плотники Омельянович 
Виктор Ульянович и Серов Лео
нид Васильевич. Лучшим произ
водственникам предоставлены 
путевки в дом отдыха.

Лучшие связисты
Всю ночь в . городе бушевала 

вьюга. На городскую автомати
ческую телефонную станцию по
ступила тревожнке сигналы о 
повреждениях кабелей, проводов.

Начальна:; линейной службы 
Даниил Матвеевич Сайгадачный 
п монтер Михаил Филиппович 
Сильнягян отправились иэ вызо-» 
ву городской станции скорой 
помощи. Здесь упасшим сухим 
деревом была нарушена линия 
связи. За короткий срок повреж
дение было устранено.

С начала введения в городе 
автоматической телефонной связи 
многие работники городской АТС 
показали себя как хорошие про
изводственники, Вместе е други
ми коллективами предприятий 
города они борются за техниче
ский прогресс, активно участву
ют в .социалистическом соревно
вании за досрочное выполнение 
шестой пятилетки. Настойчиво 
повышают свою квалификацию 
линейный монтер Мария Грибова, 
техники щита переключений На
дежда Говорина, Мария Шишова.

Хорошо работает кабельная 
группа под руководством монтера 
Владимира Михайловича Сапож- 
никова. Для повышения квали
фикации связистов в коллективе 
организованы курсы кабельщи
ков. Занятия проходят в. техниче
ском кабинете, хорошо оборудо
ванном наглядными пособиями. 
Руководят занятиями инженер 
А. Г. Шабаров и техник Н. Т. Ва- 
силпненко.

/I. Алексеев.

Конференция
рационализаторов

В лекционном зале Дворца 
культуры состоялась конферен
ция рационализаторов завода 
К» 4. С докладом выступил глав
ный инженер завода т. Брикин- 
нгтейн.

Конференция обсудила вопросы 
участия рационализаторов в 
борьбе за технический прогресс.

Продавец книг В. А. Андриянова
На, углу проспекта имени 

Кирова и улицы Октябрьской 
расположен филиал магазина 
Книготорга. Около двух лет 
работает в нем продавец Ан
дриянова.

К девяти утра вместе с ки
пучим потоком людей спешит 
Виктория Александровна на 
работу.

Виктория Александровна за 
прилавком... Ее окружает при
вычная обстановка аккуратно 
разложенных по стендам книг, 
канцелярских и школьных 
принадлежностей, плакатов. 
Здесь всегда встретишь нуж
ное: —  будь то учебник для 
школьника, техническая
брошюра или художественное 
произведение.

Виктория Александровнн
аккуратно и ревниво следит

за обновлением фонда литера
туры в своем магазине.

— При подборе литературы, 
— говорит она, —  надо в пер
вую очередь учитывать запро
сы покупателей. Критерий 
нашей работы, в конечном 
счете, — удовлетворение спро
са покупателей.

„Вот почему на стендах это
го магазина мы видим «Из
бранное» Лермонтова, расска
зы Джем Лондона, произведе
ния Гайдара и Бориса Полево
го. Сейчас вместе с другими 
работниками Книготорга, Вик
тория Александровна подбира
ет детскую литературу, кото
рая должна быть распродана 
в дни школьных каникул.

0 своей работе Виктория 
Александровна гозорит про
сто:

— Интересная и нужная ра
бота... Хочется как можно 
больше продать хороших книг 
людям...

Тов. Андрияновой не раз 
поручалось выезжать с киос
ком к месту работы конферен
ции, собраний. И тогда она 
тщательно отбирала лучшие 
книги.

Виктория Александровна 
участвует и в общественной 
жизни коллектива Книготорга, 
являясь членом редколлегии 
стенной газеты «Книжник».

Скромная в быту, активная 
на работе и в общественной 
жизни, т. Андриянова В. А. 
пользуется заслуженным ува
жением покупателей нашего 
городам

М. Панкратов.



Партийная жизнь

Все силы на выполнение 
решении X X  съезда Е Л  ОС

На днях состоялось собрание 
партийного актива парторгаш т- 
цни строительства. Собрание об
судило доклад то в. Кавтарова .»б 
итогах XS съезда КПСС и задачах 
партийной О'Рггшвзация строи
тельства. Докладчик, и- выстушш-
шие в прениях отмстили^ что ре-
шения IX  съезда —  это програм
ма дальнейшей борьбы за построе
ние коммунистического общества 
8 нашей стране. Горячо одобряя 
исторические решения, уяастишш
бо£рания единодушно говорили о
том, что коммунисты строитель
ных и монтажных коллективов и
крнтор производственных и под-,
собных предприятий приложат 
use си.1«  на лравдичесвое осуще- 
етш и и е решений I I  съезд 
8НСС. По -деловому обоуздалнсь 
^адачп в области, развития пред
приятий строительной индустрии 
—-  базы дальнейшего роста строи
тельного производства, а также 
задачи усиления паргийно-цоли- 
тичеекой и идеологической работы 
партийных организаций в борьбе 
за досрочное выполнение шестой 
пятилетии.

В первом году шестой пятилет
ки строительство должпо резко 
повысить темпы своего производ
ства. Они обязаны сдать'в экс
плуатацию большой комплекс 
строительнЕгх объектов на пло
щадке, сложное промышленное 
сооружение, возводимое участком 
тов. Троицкого, карьер «Новый;;, 
пять МТС, хлебозавод, холодиль
ник, швейную фабрику, несколь
ко объектов культурно-бытового 
назначения и до 60 тысяч квад
ратных метров жилой площади. 
Вместе с этим в ближайшие два—  
три месяца должны заработать на 
полную мощность такие пред
приятия, как заводы крупных 
шлакоблоков, крупномерного же- 

, лезобетона, нормальных шлако
блоков и блоков из красного кир
пича. .

Задачи большие и сложные по 
объему и тематике. Они под силу 
сложившемуся, имеющему бога
тый опыт строительному коллек
тиву. И они будут выполнены тем 
успешнее, чем выше будет уро
вень партийного руководства хо
зяйством, чем больше и настойчи
вее будут заниматься первичные 
партийные организации органи
заторской работой на производст

ве. Между тем, как отмечалось на 
собрании, некоторые партийные 
организации коллективов медлен
но: перестраиваю т свою работу в
свете: новых требований.

Секретарь парторганизации
строительного коллектива тов. 
Г\ реидч г'оиорна о том, тго техип- 
чеокий отдел управления строи
тельства и проектанты воллект.я 
ва тов. Вершинина многие нужды 
производства, самые простые в 
испо лнении,. возводят .в трудно ре- 
пшмые проблемы. На площадке, 
которую сооружает ид ..коллектив, 
необходимо пощшптс. ряд подсоб
ных объектов. Прошло уже много 
времени, вал начали разрабаты
ваться проекты, но когда щж бу
дут выданы полностью,-.не . изве
стно. А. время не .ждет, Даже та
кие простые вопросы, с возмуще,- 
яиеж отмечает тов. Гуревич, как 
составление проекта конюшни ;•; 
ее привязки, месяцами решаются 
в проектных организациях.

Производственные предприятия 
главной конторы строительства 
увеличили выпуск продукции. 
Однако, как указывалось на соб
рании. имеющиеся на предприя
тиях резервы далеко не использо
ваны. Главный инженер ГК1Ш 
тов. Мариненко в своем выступ
лении отметил, что на большинст
ве предприятий главной контор.ы 
все еще работают по-старинке, 
медленно внедряются наиболее 
прогрессивные методы изготовле
ния строительных деталей и кон
струкций из железобетона и бе 
тона.

Начальник Зверевского дерево
обрабатывающего комбината тов, 
Иванов в своем выступлении го
ворил о крайней запущенности в 
механизации трудоемких основ
ных и подсобных работ на лесо
обрабатывающих ‘ 'предприятиях 
строительства. В частности, он 
сослался на лесобиржу, где еже
месячно обрабатываются сотни 
вагонов круглого" леса и пилома
териалов. Однако, на лесобирже: 
не только крана, даже 
простой лебедки нет. Все 
делается мускульной силой 
людей. Об этом знают глав
ный механик управления строи
тельств тов. Крупнов, руковод
ство ГКПП, но ничего практи- 
ского не делается для механиза
ции этого важного производствен

ного участка. В результате на 
разгрузку поступающих на ДОК 
вагонов е лесом отвлекаются.... от 
основного производства многие |р- 
сятки людей, вагоны простаива
ют. Только за последние два с по
ловиной месяца контора выплати
ла штрафов за простой вагонов 
свыше 120. тысяч рублей. Тов. 
Иванов требует .покончить с та
кой вопиющей бесхозяйственно
стью.

На conpaintii творилось, что в 
ряд© коллективов . слабо ведется 
борьба за лучшее. _ использование 
техники,, материаяов, неудовлет- 
ьорнтедьш) организуется труд 
сдедыцчков, Оеоомшо много в 
э гож отношении поступает . жалоб
от рабочих коллективов, где нл-
чальшшгаи -w* Мохов, Мудэль и 
Фридман,

Во многих выступлениях ука
зывалось на необходимость серь
езной перестройки работы отдела 
строительства, возглавляемого 
тов. Шахновичем, и филиалов 
этого отдела на .местах, которые 
живую организаторскую работу 
в прорабетвах и участках в-е 
больше подменяют: составлением 
справок и сводок. Между тем, в 
вопросах организация труда, 
оформления нарядов имешея 
серьезные недостатки почти во 
всех производственных коллекти
вах строительства.

Почти во всех выступлениях 
указывалось на необходимость 
быстрее преодолеть отрыв идеоло
гической работы от практики. За
дача партийных организаций в 
настоящее время состоит в том, 
чтобы теснее связать пропаганду 
и агитацию с практическими за
дачами, которые выполняет 
строительство.

В обсуждении доклада приняло 
участие 10 человек, в том числе 
тт. Игнашин, Кровотынцев, Са
зонов, Иголин и другие.

В единодушно принятой резо
люции собрание одобрило решения 
IX  съезда КПСС и приняло реше
ние, в котором актив выразил, 
что коммунисты и трудящиеся 
строительства отдадут все свои 
силы выполнению плана строи
тельно-монтажных работ 1956 го
да —  первого года шестой пяти
летки.

В Б р я н ск е  строится  м аш ин остроительн ы й  завод  «Строй- 
мащина.».. Он будет, производить оборудование д л я  ц ем ен т
ны х  заводов, в  том  чи сле  150-м етровы е вр ащ аю щ и еся  печи. 
П ер в ая  очередь -вступит s  строй  в этом году.

На снимке; строительство цеха металлоконструкций.

Покончить с равнодушием
( О Б З О Р  П И С Е М )

А.  Иванов.

Самые разнообразные вопросы
поднимают наши читатели через 
газету. Они пишут о замечатель
ных делах рабочих, инженеров и 
техников, о чутких и заботли
вых воспитателях детских садов, 
о славных делах работников 
здравоохранения.

Мать троих детей, посещаю
щих детский, сад № 1 гороно, 
т. Немарова пишет нам о том, как 
заботливо и внимательно Воспи
тывают малышей работники дет
ского сада.

Круглые сутки, —  пишет 
она, —  мои дети находятся в са
наторной группе. И когда я рабо
таю в ночную смену, я спокойна, 
ибо знаю, что о детях моих есть 
кому позаботиться.

О хорошем воспитании ребят в 
детском саде № 4 (зав. т. Хлыно- 
ва) пишет нам т. Зозуля.

За последнюю неделю в редак
цию пришло много писем, в кото
рых трудящиеся города пишут о 
лучших работниках медицинских 
учреждений. Жительница города 
т. Мамонова пишет о чутком вра- 
'че городской больницы 0. М. Чер
тов и враче городской поликли
ники Н. В. Армаковой, о большом 
благородном труде . медсестры 
т. Полтачевой.

Часто в редакцию приходят 
письма-благодарности врачу ро
дильного отделения больницы 
санчасти предприятия Н, К. 
Сбитневой.

Вместе с тем, о работе медицин
ских учреждений приходят пись
ма и другого характера.

Группа больных терапевтиче-

На стройках ш естой пятилетки

Терско-Кумский канал
Безводная, полупустынная Но

гайская степь занимает сотни 
километров Прикаспийской низ
менности. По шестому пятилет
нему плану здесь предусмотрено 
сооружение Тереко-Кучского а 
Еумо-Манычского магистральных 
каналов. Это будет крупнейшие 
ирригационные стройки на Се
верном Кавказе.

Терско-Кумский канал возь
мет свое начало у реки Терек, 
вблизи города Моздока. Огромная 
плотина преградит бурные воды 
этой реки и направит их по ка
налу протяженностью в 120 ки
лометров. Основная масса тер
ской воды пойдет по многочис
ленным оросительным системам 
в сторону Каспийского моря. &т<> 
позволит обводнить полтора 
миллиона гектаров отгонных 
пастбищ.

Воды Терека будут использо
ваны не только для обводнения 
пастбищ, но 1! для получения дь

шевои электрической энергии, 
которая будет использована окру
жающими колхозами, совхозами 
и машинно-тракторными стан
циями.

В конце Терско-Кумского кана
ла —  у реки Кумы, возле села 
Правику некого, Ставропольского 
края, будет- сооружена* другая 
мощная плотина. Она обеспечит 
сброс терской воды в новый Ку- 
мо-Манычскин канал. На Восточ
ном Маныче, образуется Чограй- 
ское водохранилище объемом 800 
миллионов кубометров. Кумо-Ма- 
нычекий канал позволит обвод
нить и оросить земли Левокум- 
ского, Арагирского, Черноземель- 
свого и Степного районов Ставро
польского края. Это создаст бла
гоприятные условия для быстро
го развития тонкорунного овце
водства в этих районах.

Начальник, строительства Тср- 
йко-Кумекого магистральном 
канала Евгений Павлович Каш-

мин рассказывает:
— Большую пользу принесет 

канал труженикам сельского хо
зяйства Грузии, Дагестана, Се
верной Осетии, Грозненской об
ласти и Ставропольского края. 
Использование терской воды даст 
возможность дополнительно по
лучать продукции животноводст
ва и полеводства примерно на 
200 миллионов рублей в год.

Сейчас степь наполнена гулом 
моторов. Сюда прибыли тысячи 
людей самых различных профес
с и й —  экскаваторщики, скре
перисты, бульдозеристы, тракто
ристы, бетонщики, электросвар
щики. Государство вооружило их 
могучей техникой. На трассе ка
нала работает 42 экскаватора, 
85 скреперов, 28 бульдозеров, 21 
грейдер, используется пловучая 
землесосная установка, которая 
вынимает 1.500 кубометров 
грунта в : час.

Канал прокладывается ' одно
временно'с двух концов— от Те
река и Кумы. Ни на-один день 
не затихаем работа в степи. Стро
ители стремйтся- досрочно выпол
нить задание Родины и внести

свой достойный вклад в дело 
крутого подъема сельского хозяй
ства.

В поселке Павлодольский уже 
возник новый городок с двух
этажными домами, школой, клу
бом, магазином. Здесь живут 
строители головного сооружения, 
которым предстоит обуздать не
спокойный Терек.

Сейчас ведется укладка бетон
ных плит в тело плотины, заби
ваются металлические и дере
вянные шпунты.

Всеобщей славой пользуетег на 
трасее коллектив строительно- 
монтажной конторы N° 1, кото
рый держит переходящее Красное 
знамя управления «Теркумвод- 
строя».

Главный инженер этой конто
ры Антон Михаилович Новиков 
заявил:

— В ближайшее время нам 
предстоит установить железобе
тонное перекрытие канала со щи
тами. Нужно создать водоотливы 
с насоеными установками, желе
зобетонный логок, по которому 
вода пойдет в балку Сухая. Падн- 
яа. Задание сложное. Но стройте-

ского отделения санчасти веду
щего предприятия жалуется на 
то, что сейчас в больнице ведется 
ремонт. В палаты, где лежат' 
больные, летит пыль, попадает 
грязь. Безусловно, что ремонт 
больницы производить нужно, но 
надо было организовать его так, 
чтобы это не вызывало у боль
ных чувства раздражения.

Много еще недостатков в горо
де в культурно' - бытовом обслу
живании трудящихся. Об этом 
также Свидетельствуют письма, 
поступающие в редакцию. Груп
па жильцов 27-го квартала (дом 
№ 9) пишет о бесхозяйственно
сти коммунальников в отноше
нии сохранности жилого фонда и 
создания нормальных бытовых 
условий для жильцов, «Каждую 
зиму в подвале нашего дома, —  
пишут они, —  размораживают
ся трубы, отопительной систе
мы, не исправны канализацион
ные трубы, поэтому подвал всег
да затоплен водой, и нам негде 
держать дрова, уголь». '

Наш коллектив,- пишет 
работник СМУ - 2 т. Конусенко, 
не раз обращался в Майский 
радиоузел, чтобы, к  нам, в крас
ный уголок, провели радиоточку.
В радиоузле обещали сделать про
водку, но обещание свое так и не 
выполнили.

Все эти письма говорят о том, 
что со стороны некоторых хозяй
ственных руководителей допу
скаются факты равнодушного 
или халатного отношения к нуж
дам и запросам населения.

ли трудностей не боятся. Работа 
будет выполнена раньше срока.

Полным ходом развертываются 
работы и на конечном участке, у 
села. Правокумского. На реке Ку
ме сооружается водосброс, идет 
облицовка основных узлов соору
жения. Бригада бетонщиков, ру
ководимая т. Иващенко, уже уло
жила больше половины бетона. 
Окончание строительства на этом 
участке запланировано в 1957 г.

Уровень- воды на реке Куме 
поднимется на 6 метров. Воды ее 
уже этой весной будут использо
ваны для орошения виноградни
ков, садов и огородов в Девокум- 
ском и Буденновском районах.

Терско-Кумский канал, соору
жаемый по плану шестой пяти
летки, окажет огромное ’ влияние 
на развитие экономики и 
туры многих колхозов, располо
женных в этой зоне. Заколышут 
ся в степи посевы пшеницы, по
явятся на отгонных пастбищах 
многочисленные "отары мериносо
вых овец, зацветут сады и вино
градники.

А, Карамышев.
г. Ставрополь?
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В Е С Т И  Р Е М О Н Т  А В Т О М А Ш И Н  
П Е Р Е Д О В Ы М И  М Е Т О Д А М И

. . .Ш ироко  внедрить агрегатный метод ремонта автомобилей с применением 
у зло в  и агрегатов,  изготовленных на специализированны х заводах

~к (И з  Д иректив  XX съезда  КП СС по ш естому пятилетнему плану)

Скорее, качественнее, дешевле
Рационализаторы автотран

спортной конторы предприятия 
ваггойчаво  совершенствуют тех 
нологические процессы, внедря
ют в производство ряд предложе
ний, направленных па у д ар ен и е
ремонта машин, повышение на
дежности детален, сниж ен ие р а с 
ходов на  их изготовление.

Недавно на техническом  со ве
те .принято предложение слесаря

ЛУГОВОГО —  приспособление
ддя беоцентровочшй шлифовки 
'толкателей двигателей . В насто
ящее время технический в т ш  
изготовляет  докум ентацию  JpUl 
изготовления этого приспособле
ния, позволяю щ его не только у с 
к орить выполнение этой опера
ции, НО И п о вы си ть  качество  и 
уменьшить расходы на изготов
ление деталей.

На первом месте
П о итогам  соци али сти

ческого соревнования за 
ф евраль  среди предприя
тий третьей  группы первое 
место и переходящ ее 
К расное зн ам я попреж не- 
му уд ерж и вает  коллектив 
автотранспортной конто
ры  (начальн ик т. И ванов, 
председатель рабочком а 
т. К равчен ко). П л ан  гру
зоперевозок в тоннах вы
полнен автомобилистам и 
на 146 процентов, план  по 
тракторном у п арку  — на 
129,4 процента, а по авто- 
крановом у парку— на 120. 
А втотранспортники доби 
лись экономии, горючего и 
снизили себестоимость пе
ревозок.

По предложению старшего ни- 
жрнера т. Вижухпва'-в мастерских 
будет |'.!Г9тов,ген с.танок для при
тирки КЛНПашш пптодвигателей. 
Нобеле установка станка эта тру
доемкая операция, ранее испол
нявш аяся вручную, будет меха
низирована.

Технорук легкового шив» 
т. Стрижак и автослесарь т. Са
харов предложили оригинальный 
способ реставрации гидравличе
ских амортизаторов автомашин 
всех .марок. Машина, 58— 31, ма
KrtTOPOH бЦЛ у стан овлен  восста
новленный амортизатор, уже со
вершила пробег свыше 1л 0.00 
километров.

Автотранспортники ряда д ру 
гих предприятий решили позаим
ствовать этот ценный опыт.

Отдельными операциями
В настоящее время у нас ве- 

! детея подготовка к «одершеяетво- 
ващда производственных, процес
сов на участке ремонта двиглте- 
■'.ей. Намечаем расчленить ремонт 
двигателя на отдельные операции 
(выделив отдельно операцию рас
точки). Первая операция будет 
СОСТОЯТЬ из ремонта распредели
тельной системы, вторая— из ре- 
ШНТЯ кривошипно-шатунного ме
ханизма и наконец —  оконча
тельной сборки, обкатки  И кон
трольного ВСКРЫТИЯ:!

ДЛЯ ТОГО, чтобы  обеспечить
оеснереоойную и четкую работу
участка необходимо провести 
тщательную подготовку: добить
ся более качественной и опера
тивной комплектовки годных де
тален , создать их запас, полно-

Важный участок работы
При подготовке к переходу на 

агрегатно - узловой метод работы  
во всех производственных звень
ях авторемонтных мастерских 
следует серьезно* подумать об 
улучшении такого важного уча
стка работы, как техническое 
снабжения. Без сомнения, строи
тельство новых специализиро
ванных заводов до г.ыпуеку авто- 
деталей, что предусмотрено в Ди
рективах X I съезда в шестой 
пятилетке, позволит значительно 
улучшить снабжение автохо
зяйств, но нужно, не откладывая 
дела в долгий ящик, изыскивать 
на месте новые возможности его 
улучшения.

Взять хотя бы Такой вднгос, 
как хромирование детален. Не 
имея у себя такого отделения, мы 
отдавали детали для хромирова
ния на ремонтно - механический 
завод. Помимо того, что выполне
ние заказа подолгу задержива
лось, детали получались для нас 
«золотыми». Об этом можно су
дить хотя бы по тому, что такая 
деталь, как рефлектор стоит 4 
рубля 60 коп., а на хроми

рование т  ремонтно-механи
ческому заводу со всеми на
кладными расходами приходи
лось затрачивать в 4 раза боль
ше денег.

В настоящее время мы присту
пили к организации хромирова
ния деталей у себя, на месте.

Мне кажется, что учитывая 
большое количество крупных ав
тохозяйств в нашем городе, гор
исполкому следовало бы поднять 
перед областными организациями 
вопрос об организации в городе 
межрайонной конторы «Главав- 
тотракторосбыта?.

Улучшить снабжение автоде- 
талями призвано также и заклю
ченное в нынешнем году двухсто
роннее соглашение между авто
транспортной конторой и «Глав- 
автотракторосбытом» на постав
ку запчастей не только на опре
деленную сумму, как это было 
раньше, но и в установленной 
номенклатуре.

Е, Митронин,
техник отдела технического 
снабжения по запчастям.

етыо обеспечить рабочих щ етщ  - 
ментом, механизировать процесс 
ПРИТИРКИ клап анов , не доп ускать 
простоев рабочей силы из-за от
сутствия тех пли иных м атерин- 
лов.

Вызывает некоторые затрудне
ния в нашей работе наличие 
большого количества двигателе? 
разных марок. Администрации 
конторы для улучшения поста
новки ремонта следовало бы П0- 
ааботиться в будущем о их со
кращении хотя бы наполовину.

Переход на новый метод р а б о 
ты  позволит ко л л екти ву  наших 
автомастерских, значительно ус
корять вы п уск  двигателей  на 
ремонта, повысить культуру про
изводства.

Н. Исаков,
слесарь.

Так было
Р аньш е обработка ко

ренных подш ипников д в и 
гателя З И С -5  производи
л ась  расточкой на -ручном 
стан ке с последую щ ей 
ш абровкой. Н а эти о п ер а 
ции затрачи валось  от 1о 
д о  20 часов.

Ш стало
1 П ри помощ и сконструи- 
1 рованного и изготовленно

го своими силам и станка 
внедрена ал м азн ая  рас
точка коренных подш ип
ников, сокративш ая их о б 
работку до четырех с по
ловиной часов, при вы со
ком качестве обработки. 
О перация ш абровки со 
верш енно устранена.

шошъжш %>тзш^ты
В борьбе за выполнение шесто

го яятилетнего плана народного 
хозяйства СССР наряду с други
ми видами транспорта понрежне- 
яу будет занимать большое место 
автотранспорт. Как говорил в от
четном докладе на I I  съезде пар
тии Н. С. Хрущев, этот вид тран
спорта располагает огромными 
неиспользованными резервами. 
Грузооборот должен увеличиться 
за пятилетие примерно в два ра
за. Чтобы обеспечить такой рост 
перевозок, необходимо усилить 
внимание техническому состоя
нию машин, вести их ремонт про
грессивными методами. В Дирек
тивах XX съезда по шестому 
пятилетнему плану предусмотре-" 
иг» широко внедрить агрегатный 

’ '-1 ремонта автомобилей. Это 
„itiic касается, конечно, и 

нашего предприятия.
В нынешнем году коллектив 

нашей автотранспортной конторы 
должен перейти на работу по 
этому методу. Попытка органдао-_ 
вать труд таким образом у нас 

„.была, но осуществить ее полно
стью нам не удалось: во-первых 

о тсу тств и я  ДОЛЖНОГО к о л и 

чества запчастей н узлов, во- 
вторых из-за недостаточной тех
нической оснащенности.

Агрегатный метод ремонта за
крепился пока на одном участке 
—  участке ремонта и сборки 
двигателей. Применение его по
зволяет систематически перевы
полнять план по ремонту двига
телей, своевременно обеспечивать 
нужды автопарков. В дальней
шем мы намеча ем перестрой г и 
работу и этого участка, внедрив 
здесь дополнительно к агрегатно
му, пооперационный метод, с та
ким расчетом, чтобы ежедневно 
выпускать из ремонта не менее 
двух двигателей.

Прежде чем переходить всем 
коллективом на агрегатно-узло
вой метод ремонта, нам необходи
мо осуществить ряд технических 
организационных мероприятий, 
оборудовать и ввести в действие 

. некоторые новые участки, отде- 
: ления. В частности, уже в этом 
| месяце мы заканчиваем оборудо
в а н а  аккумуляторного отделе- 

[ чин - '-\У«тановку ванн Для вы- 
' щелачиь-. н а  сепараторов и фор
мовки пздс1йн,\а также новой

зарядной установки, позволяю
щей производить одновременно 
зарядку 30 аккумуляторов 
(вместо 8— 10 при имевшихся 
ранее возможностях).

Изготовление болтов, гаев, не
обходимых при ремонте машин, 
переводится со станков нн штам
повку. Это дает возможность не 
только -повысить качество этик 
деталей, но а  в 5— 6 раз уско
рить их выпуск. Создаем также 
участок обкатки и регулировки 
автомобилей.

Намечено также осуществить 
н ряд других организационно - 
технических мероприятий. Среди 
них следует назвать такие, как 
изготовление стенда для испыта
ния маслонасосов, стенда ремонта 
радиаторов, (с применением спе
циального электронистолета .для 
распайки радиаторных трубок), 
внедрение в производство медно
го припоя вместо оловянистого, 
ввод в эксплуатацию термиче
ской печи для закалки инстру
ментов. До 5 апреля будет освое
на центробежная заливка втулок 
подшипников.

- Все эти мероприятия помогут 
поднять технический уровень 
произэодстеа, будут способство

вать переходу на новый метод 
работы.

Нельзя не сказать о тем, что 
намечая и проводя в жизнь ме
роприятия для перехода на агре
гатно - узловой метод ремонта 
в авторемонтных мастерских, мы 
должны подумать и о дальнейшем 
техническом оснащении гаражей 
автопарков.

Необходимо в будущем органи
зовать в грузовом и легковом га
ражах не только текущий, но и 
средний ремонт, оснастить их до
полнительным оборудованием, 
электротельферами, талями, стен
дами для разборки и сборки мо
стов, двигателей, коробок пере
дач.

Проведение в жизнь намечен
ных и уже частично осуществля
емых на практике мероприятий 
обеспечит дальнейшее сокраще
ние сроков ремонта машин, будет 
способствовать повышению про
изводительности труда водителей 
и ремонтников, улучшению ис
пользования машин автопарков.

П. Токарев,
начальник авторемонтных 
мастерских автотранспорт
ной конторы предприятия.

Башнирсная АССР. Коллектив 
Е-рмодШевйкого углеразреза взял 
обязательстве досрочно выпол
нить план I (•*"»*! года. Хорошо 
работает здесь машинист шага
ющего экскаватора И. И. Деми- 
щев. Ой ежедневно выдает сотни 
тонн угля сверх плана. Его ма-j 
шина, несмотря на морозы и ме
тели, работает четко и беспере
бойно.

На снимке: машинист шагаю
щего экскаватора И. 11. Демищев 
(справа) беседует г мастером 
участка Н. И. Зайцевым,
Фото Г. Ефимова.

Фотохроника ТАСС.

Областное совещание 
строителей по обмену  

опытом работы „
В. красном уголке первого рай

она жилищного строительства 
20 марта открылось областное 
совещание строителей по обмену 
опытом в работе. На совещании 
присутствуют начальники строи
тельных организаций, главные 
инженеры, секретари партийных 
организаций из ряда городов об
ласти.

С большим интересом в пер
вый день работы совещания про
слушали лекцию начальника 
строительного района, тов. Черня
ева об опыте строительства 
жилья и объектов соцкультбыта 
в нашем городе.

В своих докладах зам. главного 
инженера т. Иоффе и главный, 
механик т. Тараторин подели-' 
лись накопленным опытом круп- 
нопанельного строительства и 
механизации стрбйтельнь1х ра
бот.

Областное совещание строите
лей будет продолжать свою рабо
ту до 25 марта, за это время уча
стники совещания кроме лекций 
и докладов но обмену опытом, в 
порядке экскурсий подробно оз
накомятся на строящихся объек
тах с организацией труда, мето
дами строительных работ, меха
низацией и индустриальной ба
зой выпуска строительных мате
риалов.

По оледам наш их выступлений

„Обещали разобраться”
В нашей газете 8 февраля с. г. 

было опубликовано письмо В-Ков
ригина, В нем говорилось о тзм, 
что спортивному коллективу ре
монтно-механического завода в' 
итоге летней спартакиады была 
выделена премия. С тех пор про
шел не один месяц, а премия кол
лективу РМЗ так и не "вручена.

Зам. председателя завкома пред
приятия т. Шагалов сообщил р е-" 
дакции, что вопрос о выплате 
премия обсуждался на заседания 
завкома. Принято решение выпла
тить объявленные премии спор
тивным коллективам и в том чис
ле РМЗ по предъявленным счетам 
на сцортинвевтарь.



Примерная тематика
л екц и й , докладов и бесед по материалам XX съезда КПСС

1. Исторические решэния XX 
съезда—боевая программа борь
бы советского народа за новые 
победы в строительстве комму
низма.

2. Коренные изменения в меж
дународном развитии в послево- 
енный период. Превращение со
циализма в мировую систему.

3. Экономический подъем Б 
СССР и странах народной демо
кратии.

4. Экономическое положение в 
странах капитализма и обостре
ние империалистических проти
воречий.

5._Распад колониальной систе
мы и м аер и ал и эм а .

6. Л ен и н ск а  я  политика МИРНО
ГО сосущ ествования д ву х  систем  
—генеральная л и н и я  внеш ней 
политики СССР.

7. О ВОЗМОЖНОСТИ предотвра
щения войны в современную!
эпоху.

8. О своеобразие  ф орм  перехо
да различных стран К социализ- 
му-

9* пятил еташй план
развития народного  хозяйства 
СССР—новы й  крупный шаг в 
Строительстве ко м м у н и зм а .

10. СЪеЗД КПСС О дадачах даль
нейшего развития социалисти
ческой; промышленности.

11. XX съ езд  КПСС о за д а ч а х  
сельского  х о зяй ства .

12. XX съезд КПСС о росте 
производительности труда и тэх-

ническом прогрессе В ш естой 
пятилетке.

13. Широкое внедрение в ПРОИЗ
ВОДСТВО опыта передовиков и но
ваторов- промышленности и сель
ск о го  хозяйства—крупнейший 
и с т о ч н и к  роста народного хозяй
ства СССР.

14. х х  съезд КПСС о задачах 
дальнейшего повышения матери
ального благосостояния советско
го народа.

15. XX съезд КПСС о задачах 
дальнейшего развития социали
стической культуры.

16. Задачи осуществления все
общего . среднего образования в 
шестой пятилетке и политехни
заций с о в е т с к о й  ШКОЛЫ.

17. Основные задания . по раз 
ВИТИЮ ?  ШЭСГОЙ пятилетке на
родного хозяйства в союзных 
р е с п у б л и к а х  (ПО СОЮЗНЫМ р е с 
п у б л и к а м ).

18. X X  съезд  КПСС о дал ьн ей 
шем укреплении И р азви ти и  со
ветского общественного и госу- 
дарственного СТрОЯ.

19. Ленинская национальная 
политика и дальнейшее р а с ш и р е 
н и е  п р а в  с о ю з н ы х  республик В 
руководстве х о з я й с т в о м  И куль
т у р о й .

20. Л е н и н с к и й  принцип КОЛЛеК' 
ТИВНОСТИ р у к о в о д с т в а — ВЫСШИЙ 
принцип партийного р у к о в о д с т в а .

21. Советский н а р о д  — решаю
щ ая сила в борьбе за коммунизм.

22. Коммунистическая партия— 
направляющая и руководящая 
елла совэтского народа в борьбе 
за  коммунизм.

Городская хроника ~
Хоккейная команда У ЭС—чемпион 

и обладатель кубка города
Закончились игры на пер

венство и кубок города по 
хоккею с мячом. Борьба за 
звание чемпиона города велась 
в основном между тремя ко
мандами: управления энерго
системой, техникума и «Энер
гия». Все они наорали одина
ковое количество очков. • Со
гласно положению команды 
переигрывали.

Первое место и звание чем

пиона города завоевали хокке
исты УЭС. На втором месте 
оказалась команда техникума 
и на третьем —  «Энергия».

В игре на кубок города в 
финал вышли хоккеисты УЭС 
и «Строитель». . Выиграв 
встречу со «Строителем» со 
счетом 10:2, команда УЭС 
стала обладательницей кубка.

В. Соколов, 
судья второй категории.

Обмен ф отовыставками  
м еж д у Сталинградом  

и Ковентри
СТАЛИНГРАД. (ТАСС). В це

лях дальнейшего укрепления 
дружбы между Сталинградом и 
Ковентри решено провести обмен 
фотовыставками о ходе восста
новления этих городов и быте 
их жителей. Из Сталинграда в 
Англию уже отправлена такая 
выставка.

В Сталинграде получено пись
мо от лорд-мэра Ковентри Дюиса.

—  Мы в Ковентри,— говорит
ся в письм е,— С приятным ЧУВ
СТВОМ ожидаем получения фото
графий Сталинграда, которые за
тем будут выставлены для обоз
рения. Я уверен, что такие меро
приятия, как обмен фотография
ми, помогут нам получить пред
ставление о возрождении наших 
городов, разрушенных войной, 
помогут глубже заглянуть в наш 
а  ваш образ жизни.

Г-н Дюис сообщает, что фото
выставка о Еовентри будет на
правлена в Сталинград тем же 
пароходом, который доставит в 
Англию фотовыставку о Сталин
граде.

Английский еженедельник 
о политике Англии

Как отдыхают учащиеся
Учащиеся школы ФЗО 

удовольствием посещают дра
матический кружок. С начала 
учебного года кружковцами 
подготовлено пять пьес, кото
рые пользовались успехом у 
зрителей.

Хорошо работает и хоровой 
кружок. Иод руководством 
т. Бычкова и баяниста т. Цви- 
кова хористы разучивают сей
час песни советских компози
торов.

Учащиеся ФЗО выступали с 
концертами в клубе рабочей

молодежи, РУ М 4, школе 
№ 17.

Не только кружковой рабо
той занимается наша моло 
дежь. Она часто собирается в 
красном уголке для чтения и 
обсуждения кнпг, интересных 
статей из журналов. Более 
200 человек являются чита
телями библиотеки. Они сей
час готовятся к читательской 
конференции по книге А. С. 
Макаренко «Педагогическая' i 
поэма»,

А. Якимов.

В первичной организации ДОСААФ
В первичной организации 

ДОСААФ при горисполкоме со
зданы и работают кружки: 
стрелковый, по изучению про
тивоатомной защиты. Две 
группы уже закончили изуче
ние 10-ти часовой программы 
по противоатомной защите. 
Хорошо усвоили программный 
материал члены ДОСААФ тт. 
0. Федюкович, Катуяцев, 
Гладышев, Трифанов, Дулимов 
и другие.
" Сейчас комитет ДОСААФ

Книжные
В дни школьных каникул 

книжные магазины города орга
низовали - продажу книг для 
школьников. По всем торговым 
точкам большой выбор литерату
ры для библиотечки школьника: 
избранные произведения Пушки-

организует кружок по изуче
нию автомобиля, с тем чтобы 
каждый участник кружка по
лучил права шофера третьего 
ЕЛ&ССЕ.

Броме того, для членов 
ДОСААФ прочитаны лекции иа 
темы: «Лучевая болезнь и ме
ры борьбы с ней», «Советская 
Армия в годы Великой Отече
ственной войны» и ряд дру
гих лекций о вооруженных 
силах Советского Союза.

А. Бугай.

НОВИНКИ
о настоящем человеке», А. Гайда
ра «Военная тайна», рассказы о 
Ленине и другие.

Имеется тщже научно-попу
лярная литература: Ефетова
«Полоса чудес», «История свечи 
Фарадей», Стрелкова «Юному

на, Лермонтова, книги советских 1 электротехнику», Дорохова «Сто 
пиеателей: Б. Полевого «Повесть послушных рук.».

_4дрвс_рв1мции; Соцгород, ароснеи им
оо m

Пребывание в 
Англии советских 

энергетиков
ЛОНДОН. (ТАСС). Делегация 

советских энергетиков, возглав
ляемая заместителем Председате
ля Совета Министров СССР, ми
нистром электростанций Г. М. 
Маленковым, посетила .экспери
ментальную атомную станцию 
Харуэлл, которая является глав
ным научно-исследовательским 
центром Англии в области атом
ной энергии. Советских гостей 
встречали председатель Британ
ского управления но вопросам
атомной энергии сэр Эдвин Плау- 
ден, директор станции профессор 
Джон Воккрофт, его заместитель 
д-р Шонлэнд и старшие научные 
сотрудники.

После краткой беседы делега
ты разбились на группы и в со
провождении старших научных
сотрудников станции отправи
лись осматривать установки и 
агрегаты.

Советским энергетикам был по
казан атомный реактор с графи
товым замедлителем, а также бы
ли продемонстрированы приме
няемые на станция способы об
ращения с радиоактивными ма
териалами, производство радиоак
тивных изо-топов для медицин
ских и промышленных целей.

Члены советской делегации 
осмотрели также строительство 
нового мощного реактора, в кото
ром роль замедлителя будет иг
рать тяжелая вода. Делегаты 
ознакомились с макетами этого 
реактора.

Во время осмотра станции 
представители телевизионной 
студии Британской радиовеща
тельной корпорации (Би-Би-Си) 
обратились к Г. М. Маленкову с 
просьбой поделиться своими впе
чатлениями о виденном. В ответ 
на эту просьбу Г. М. Маленков 
сказал, что, судя но тому, что оч 
видел, работа на станции идет 
хорошо. «Мы будем рады позаим
ствовать все, что есть хорошего 
у английских ученых,— добавил 
он, —  и в  свою очередь готовы 
поделиться нашим опытом».

Затем, поблагодарив руковод
ство и научных сотрудников 
станции за радушный прием, ру
ководитель делегации Г. М. Ма
ленков отбыл в Лондон.

ЛОНДОН. (ТАСС). Еженедель
ник «Нью стейтсмен энд Нейшн» 
в передовой статье обсуждает по
следние события на Среднем Вос
токе и дает общую оценку сов
ременному международному поло
жению. Еженедельник указыва
ет, что «10-летие атлантического 
единства, военных пактов и воо
ружения окончилось. «Западная 
оборона»— ходячее выражение, 
которым так долго пользовались 
для безапелляционного ответа на 
все доводы, утрачивает цену. 
Речь Пино —  и восторженный 
прием, оказанный этой речи во 
Франции,— неуклонный распад 
системы Аденауэра в Германии, 
«СДВИГ влево» в Италии— все это 
признаки предстоящих измене
ний... В настоящее время Грюн- 
тер открыто признает, что рабо
та штаба верховного главно 
командующего вооруженными си
лами Североатлантического сою
за в Европе окончилась провалом 
5отя и обошлась баснословно до
рого.

Грандиозная концепция СЕАТО 
свелась к смехотворным воеино 
морским маневрам в Сиамскол за
ливе, а роковой багдадский пакт, 
как нас уверяют сейчас, пред
ставляет собой главным образом 
«организацию для экономиче
ского сотрудничества».

Несмотря на уверения в про
тивном, Запад разоружается. Об
наружено, что создание действен
ной обороны выше его возмож
ностей и в настоящее время он не 
желает обанкротиться ради созда
ния безопасности от гипотетиче
ского агрессора.

Е сожалению, западные госу
дарственные деятели, зная об 
этом процессе и фактически яв
ляясь его участниками, значи
тельно менее откровенные, чем 
их советский коллеги, и менее 
склонны открыто дезавуировать 
излюбленные формулы прежней 
эпохи. Происходит процесс изме
нения, но этот процесс идет по
степенно и украдкой.

Нигде противоречия в вопро
сах оборонной политики не бро
саются в глаза так явно и не 
-обходятся так дорого, как в Анг
лии. С тех пор, как Гэйтсвелл 
внес свой бюджет перевооруже

ния, издержки на оборону стаби
лизировались в сумме примерно
1.500 миллионов фунтов стер
лингов в год. Тем временем сто
имость оружия достигла астро
номической высоты. И все же 
эта, повидимому, произвольно 
выбранная цифра остается в си
ле. Никто не отваживается боль
ше утверждать, что- на эти сред
ства мы сможем создать надле
жащую оборону.

Дебаты -по вопросам обороны г 
ЭТОМ ГОДУ, проведенные в легко
мысленна тане сэром Уолтером 
Монктоном и мистером Стоксом, 
создают курьезную картину уста
ревших авианосцев без самоле
тов и целых орд ненужных гене
ралов, танцующих в веселом хо
роводе вокруг несчастного анг
лийского налогоплательщика.

Однако ежегодная пантомима 
обороны -не может продолжаться, 
Удаленна ГлабРа, за которым не
избежно последует потеря нашей 
средневосточной нефтяной им
перии, положила конец комедии. 
Священная корова приговорена, 
наконец, к смерти, и имеются все 
основания к тому, чтобы при
говор был немедленно приведен в 
исполнение. Если мы сможем со
кратить сейчас расходы на обо
рону, если мы сможем освободить 
нашу шатающуюся экономику из 
этой невыносимой смирительной 
рубашки, то нам, возможно, уда
ется встретить наступающий 
кризис с некоторыми шансами на 
то, что мы сможем его пережить.

Но отсюда вытекают важные 
следствия. Теперь Англия впер
вые вынуждена будет серьезио 
отнестись к разоружению. В 
прошлом мы предоставляли фран
цузам выступать с инициативой, 
а сами довольствовались тем, что 
вели пропагандистскую, игру хо
лодной войны. Теперь, однако, 
реальные экономические факты . 
вынуждают нас пойти на согла
шение. Когда на следующей не
деле в Лондоне соберется Подко
митет Комиссии ООН по разору
жению, мы должны будем вести 
переговоры не только ради аб- • 
страктного идеала, но и ради ма
териального будущего Англии».

Редактор В. П. БОГДТЫРЕВ.

В кинотеатрах города
КИНОТЕАТР ПОСЕЛКА МАЙСКА

23 марта югославская кино
комедия

«ПОДОЗРИТЕЛЬНАЯ
ЛИЧНОСТЬ».

Сеансы: 11, 13, 15, 17, 19 , 21 
чае.

С 24 марта новый художест
венный фильм

«СЕГОДНЯ ВЕЧЕРОМ ВСЕ 
БУДЕТ КОНЧЕНО».

В период школьных каникул с 
24 марта кинотеатр пос. Майска 
проводит неделю кинофильмов 
для детей и ЮНОШбСТВЯ.

24—25 марта

«МОРЕ СТУДЕНОЕ».
24 марта в 11,13 час.
25' марта в 10, 12 час.
26—27 марта

«ШКОЛА МУЖЕСТВА» 
Сеансы: 11, 13 час.
28—29 марта

«ДЕТСТВО ГОРЬКОГО» 
Сеансы: 11, 13 час.
30—31 марта 

«АТТЕСТАТ ЗРЕЛОСТИ» 
Сеансы; 11, 13 час.
1 апреля
«ТАИНА ГОРНОГО ОЗЕРА» 

Сеансы: 10, 12 час.

КИНОТЕАТР «ПОБЕДА»
23 марта «Я И МОЯ ЖЕНА» 
Начало: 10-30, 12-30, 14-30,

16-30, 18-30, 20-30, 22-30.
В ДНИ ВЕСЕННИХ КАНИКУЛ 

ДЛЯ ДЕТЕЙ:
24—25 — «ШКОЛА МУЖЕ

СТВА».

Начало в 10-30.
26—27—«МОРЕ СТУДЕНОЕ» 
28—2 9 - «АТТЕСТАТ ЗРЕ
ЛОСТИ»
30—31— «ДЕТСТВО ГОРЬ
КОГО»
1—2—«КРЕЙСЕР ВАРЯГ»

Березовская Валентина Ми
хайловна, проживающая в Соц- 
городе, квартал 36, дом 1, кв. 10, 
возбуждает дело о разводе со 
Смекалиным Виктором Николае
вичем, проживающим Читинская 
область, Могойтуйский район, ст. 
Могойгуй.

Дело будет рассматриваться 
в нарсуде Могойтуйского района 
Читинской области.
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Малых Лариса Семеновна, пр^ ’ 
живающая в Соцгороде, 
Дзержинского, юрта № 12, кв.-ъ.  ̂
возбуждает дэло о разводе с Ма-~ 
лых Петром Петровичем, прожи
вающим в БМАССР, Тарбаган- 
тайский район, спиргзавод.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 3-го участка нашего го- ’ 
рода.____________________________•

АТС
Типограф и Обмол*граф»9Д1Г0 ^4К«8 А* 666


